

Kinder helfen Kindern

Vor drei Jahren wurde das Projekt «Kids for Kids» ins Leben gerufen. Es geht in erster Linie darum, bedürftigen Kindern zu helfen. Dies wiederum passiert durch die Kinder in Richterswil-Samstagen, welche zu diesem Zweck Gebrauchsgegenstände für die Schule zusammengetragen haben.

Dass es Menschen gibt, denen es nicht so gut geht, das wissen vermutlich alle. Sinnvoll Hilfe zu leisten scheint aber manchmal recht schwierig zu sein, vor allem bei den unzähligen Möglichkeiten und den mehr oder weniger seriösen Organisationen. «Kids for Kids» sammelte mit den Schulkindern aller Schulhäuser in Richterswil-Samstagen Schultheks, Kindergarten-täschchen, Schreibutensilien und alles, was im Schulalltag so benötigt wird. Ebenso willkommen waren warme Handschuhe und Mützen. Alle diese Spenden wurden dem Hilfswerk «Helfen Sie helfen» übergeben, welche den Transport und die Übergabe am Zielort organisieren. In diesem Jahr dürfen sich Kinder in ländlichen Gebieten Rumäniens über die Gaben freuen.

Es war einmal eine Idee

Hinter dem Label «Kids for Kids» steht Francesca Cangemi, die in der Elternmitwirkung Feld ihren Vorschlag zu einer Spendenaktion vorbrachte und auf grosse Reso-



Die Helferinnen bei «Kids for Kids» freuen sich über die vielen Spenden, welche von Kindern und Müttern und sogar Fachgeschäften abgegeben werden, wie etwa hier im Schulhaus Töss.

nanz stiess. Der Stein geriet dann ziemlich rasch ins Rollen und die Sammlung von Schulmaterial fand im Dezember 2014 nur im Schulhaus Feld statt. Was von den Schülern der Mittelstufe zusammengetragen wurde, war verblüffend und erleichterte so manchem Kind in ärmlichen Verhältnissen den Schulbesuch.

Ein Jahr später entstanden Dank dem Einsatz einer Handarbeitslehrerin und einem Sponsoring von «Rosa Träume» an einem freien Nachmittag von Kindern gestrickte Mützen. Im Dezember 2016 wurden im Rahmen der

Handarbeitsstunden in drei Klassen 69 Necessaires genäht. Diese wurden mit Hygieneartikeln gefüllt, unter anderem mit Seifen, welche die Unterstufenklassen selber hergestellt hatten. Diese Päckchen erreichten die Berggebiete in Bosnien.

Dieses Jahr erfolgte die zweite Schultheksammlung und das an allen Schulen und Kindergärten in Richterswil und Samstagen, was bedeutet, dass an die 1600 Kinder etwas von ihren alten Schulsachen spenden konnten. Ein Teil davon geht nach Rumänien, der

andere nach Bosnien-Herzegowina. In welche Dörfer genau entscheidet sich im Januar 2018.

Ein ganz anderes Leben

Hinter diesem grossartigen Spendenanlass steht in erster Linie aber auch der Grundgedanke, den Kindern hier zu vermitteln, dass es anderen gleichaltrigen Kindern nicht so gut geht. «Kids for Kids» appelliert an das Bewusstsein, dass kleine Gesten für andere etwas Grosses bewirken können. «Wenn die Kinder verstehen dürfen und auch emotional beteiligt sind, dann ist das für uns der grösste Erfolg. Dafür sind wir allen Lehrern, die ein paar Minuten ihrer Schulzeit dieser Aktion widmen möchten, sehr dankbar», meint Francesca Cangemi. Es sei allerdings auch eine Herausforderung, etwas mitzuteilen, ohne moralisierend zu wirken. Bei der diesjährigen Spendenaktion sind innert weniger Stunden 109 Schultheke – die meisten prall gefüllt mit Schulheften, Papier, Stiften und Bastelsachen –, 65 Kindergarten-täschchen, des weiteren Kuscheltiere, warme Anzihsachen und kleine persönliche Geschenke. In einem Berggebiet in Bosnien freuen sich Kinder bereits auf das Schulmaterial. (rb)

www.helfensiehelfen.ch, www.schule-richterswil-samstagen.ch/de/schule/elternmitwirkungricht

Ihr Glasspezialist für Reparaturen und Ersatz: wenn's pressiert, innert 24 Std.

Glaspartner der Mobiliar, Allianz Suisse und Vaudoise Versicherungen

- Kein Selbstbehalt
- Gratis Hol- und Bringservice



Carrosserie Rusterholz AG

Untere Schwandenstrasse 71 • 8805 Richterswil
Tel. 044 787 69 19 • www.carr-rusterholz.ch

VSCI Carrosserie

